



人権学習ビデオの活用を

生涯学習の一環として

町では、人権学者ヒデオ「日本の歴史と

芭畠題 全33巻と一人の世に熱おれ人間にあれ一ト空を繰り計せて、ハム。

地域や家庭での学習用の教材として利用

ください。希望者は、町教委同和教育室へ
込みください。



同和問題講演会に参加ください

田中町教育委員会は、開催中の事業の
一環として、次のとおり講演会を行いますので、ぜひ参加してください。
講演は、前田市社会福祉教育推進委員の
小林泰代氏です。

▽と き 9月1日（土）午後一時30分から
ら▽と△う 町民会館大ホール▽テーマ 那
落解放運動と私の歩んだ道

町では、県民運動の機会に人権意識の高揚を図るため、啓発活動を開催します。

このように毎年八月に、県下一斉に差別をなくす取り組みが行われてきました。にもかかわらず、差別の問題の状況はどうでしょ
うか。私はたの共通問題として、「一歩一歩」も踏み込んで考える必要があります。

この際、私たちは差別の現実に眼を開き、
謙虚に学ぶことを重視しましょう。そして、
私たち一人ひとりが人権尊重の精神に徹した

「差別をなくす福民運動」が県下一斉に展開されるようになり、二十年目を迎えた。この運動は、昭和四十六年に「差別を許さない福民運動」として始まり、同五十三年に「差別をなくす福民運動」と改め、今日へとつながっています。

8月
差別をなくそう
県民運動



鶴を折るのはちょっとむつかしい？

校給食を食べて交流を行いました。十九日には、猪名川町とバララット市の掛け橋をつくりに参りました。川町とバララット市との掛け橋をつくりました。今後、この橋を多くの若い人たちが渡り、より一層の文化交流と親善が図られることがあります。希望します。」と話しました。

また、上神町長は「今回の訪問団の皆さんの中町、そして高校生の留学受ける流れなど、両市間の交流は非常に進んでいます。これを契機に、住民間の様々な理解を深めていきましょう」と話しました。

「た
また、上柳町長は「今回
の訪問團の皆さんの来町、
そして高校生の留学受け入れ
など、両市町間の交流を
着実に進んでいます。これ
を契機に、住民間の様々な
分野でより一層の交流と相
互理解を深めていきましょう」
う」と話しました。

校給食を食べて交流を行い、ウイリアム・氏氏は「猪名川町とバララット市の掛け橋をつくりに参りました。」と話します。

